
本日のプログラム（ 10 月 11 日） ***************　本 日 の 例 会　***************
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ロータリーソング斉唱

ビジターの紹介

会長の時間

幹事報告

出席報告

委員会報告

ニコボックス
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長尾　淳子　会長

長尾　淳子　会長

倉園　晴義　幹事

佐賀関　和男　出席委員長

担当委員長

林　新太郎　親睦委員長

「我等の生業」

***********　今後のプログラム　***********

〈今週のお祝い〉

10月16日田尻　悦久会員会員誕生日

松永　宏之会員卓話

第2117回 2024年10月18日（金） 12:30 ～

会員の卓話

第2118回 2024年11月 1日（金） 12:30 ～

三村彰吾ガバナー公式訪問

第2119回 2024年11月 7日（木） 12:30 ～

田尻　悦久会員の卓話

第2116回 2024年10月11日（金） 12:30 ～

出　席　報　告
2024 年 10 月 4 日（金）

会員総数 出席会員 出席率 ゲスト ビジター
39 29 74.36 1 0

＊12:10 集合　会場：トキハ会館６F「さくらの間」
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The  Magic  of  Rotary

寛容な心で、ロータリーの未来、
そして若者の未来を考えよう

一人一人が愛と、四つのテストを胸に、
家族に、世界に、ピースフルな日々を



第2115回の例会

会長の時間
長尾　淳子 会長

　本日の事☆二十四節気　秋分　☆七十二候　水
始め涸れる（みず　はじめてかれる） 　田から水
を抜き、稲刈りに、とりかかる頃。 　☆今日は世
界動物の日。動物の生態を理解し、動物虐待の問
題を考え直す日

　さて、会長の時間。ロータリアンらしいお話
　先日、倉園幹事と熊本にて RLI→ The Rotary 
Leadership Institute　ロータリー・リーダー
シップ研究会なるセミナーに参加いたしました。
パート 1
　１， ロータリーにおけるリーダーシップ
　２， 私のロータリーの世界
　３， 倫理と職業奉仕
　４， 財団Ⅰ 私たちの財団
　５， 会員の参加を促す
　６， 奉仕プロジェクトを創造する。
　の 6コマ。

　今回はパート 1。数か月ごとにパート 3 まで続
きその後、パート１～３は都合に合わせ順不同で
出来、その後、卒後コースで終了。パート 1は比
較的解りやすいものでした。全てのカリキュラム
を終えるとファシリテーターとして活躍される方
もおられます。
　2023年３月にRI理事会決定により研修（トレー
ニング）文化から、参加者中心の学習（ラーニング）
文化へと移行が決定されました。４年ぶりに RLI
カリキュラ改訂も行われ、テキストは直訳の翻訳
ではなく、日本語らしい適切な表現となるよう作
成されたようです。

　その中でも、わたしが気になった資料がありま
した。６コマめ、「奉仕プロジェクトを創造する」
の中の資料。

 『有害な慈善活動』ロバート・ボブ・ラプトン著

－ 2 －

　有害な慈善活動の核心とは、一方的な危機救済
で慢性的に続く貧困に対処しようとしていること
である。一方的な授受が繰り返されることは問題
である。【与える相手】との、尊厳と信頼に基づ
いた関係を構築することである。
　まだ、この資料は続きますが、我々は一時的な
支援、奉仕ではなく、継続的な活動、大分南ロー
タリークラブを奉仕先の皆様に信頼していただ
き、継続的で一方的ではない奉仕プロジェクトが
必要なのではと感じました。
　何だか哲学のような部分も有りますがロータ
リーを知るには有難い時間でした。

　時間が許せば、また参加します。ちなみにです
が パート２は 11 月 16・17 日、大分にてですが 
あいにく当クラブの地区補助金事業実施日です。
当クラブ事業にたくさんのご参加お願いいたしま
す。パート３は来年 2月予定だそうです。

　　　♪♪♪  さざ波♪♪♪  

　　　秋の光にきらめきながら
　　　指のすきまを逃げてくさざ波
　　　二人で行った演奏会が
　　　始まる前の弦の響きのよう

　　　月の形のボートの上で
　　　素敵な日々を想い出にしたい
　　　、、、、、、
　　　愛が終わるのをたしかめずに
　　　ひとりここへ来てよかったの
　　　、、、、、、、、、、
　　　愛が終わるのを繕ったら
　　　あすを生きるのにおくれたわ
　　　オールも持たず漂いながら
　　　優しい人に手紙を書きたい
　　　心も文字も少し揺れてる
　　　グレイの影と私だけの十月
　　　グレイの影と私だけの十月

　　　　　　“by yuming”



實﨑　佑一 委員長

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報

　自己紹介が始まった。各自の職業とシカゴに
来たいきさつなどを簡単に話したが、その経緯
は４人とも驚くほど似ていた。シルベスターは
ドイツ系で、インディアナの農場で育ったこと
を話し、丸太小屋の暖炉の周りで撮った家族の
写真を見せた。そこで大変な生活を耐え忍んだ
こと。雪嵐の時、壊れた屋根から雪が吹き込み、
目が覚めるとベッド脇の床が白くなっているこ
とも珍しくなかった。
　ガスターバス・ローアは、「荒々しいウミツ
バメ。激しく、性急で、傲慢であるかと思えば、
次の瞬間には、冷静で、従順で、愛嬌がある。」
彼は矢継ぎ早にしゃべる傾向があったが、その
言葉には常に考えさせるところがあった。仕事
で出張が非常に多かったため、クラブに対して
忠実ではあったが、最初の数回の会合の後は、
あまり貢献することができなかった。ハイラム
は静かな人好きのする人間で、 メイン州育ちで
あり、心はそのままメインにあった。大都市の
生活に慣れるのに一番苦労したのは彼で、実際、
決して慣れることはなかった。

「ロータリーの生みの親　ポール・ハリス」

－ 3 －

〈出席者〉長尾、高井、倉園、實﨑、野中、岩川、
　　　　　中島、利光、林、坂元、津田、古本
〈欠席者〉三股

10 月理事会議事録〈 10 月 4 日 〉

報告事項
　・会員増強（中島）…2名入会申込書提出済
　　奉仕プロジェクト（坂元）…職業奉仕委員会
　　を開催。内容を長尾会長に提出済
協議事項（承認済）
(1)　10 月プログラム 
　　10/ 4（金）理事会：長尾会長
　　10/11（金）田尻会員
　　10/18（金）休会→通常例会　卓話：松永会員
　　10/25（金）夜例会→定款にともなう休会
　　　　　　　  （基隆東南 RC訪問のため）
(2)　11 月プログラム
　　11/ 1（金）松永会員
　　11/ 7（木）三村ガバナー公式訪問
　　　　　　　   ＊11/8（金）の振替
　　11/15（金）卓話；大分東米山奨学生
　　11/22（金）休会
　　11/29（金）夜例会
　　基隆訪問の日程について
　　    10 月 25 日（金）～10月 27日（日）まで
報告事項
　 ・地区補助金活動：
　　　　11月 17日（日）「うみたまご探検隊」
　 ・新入会員の推薦について

１．前年度地区資金監査報告書が届きましたので
　　回覧いたします。
２．ガバナーノミニーデジグネートが決定いたし
　　ました。
　　大分城西ＲＣ所属の芳﨑一郎会員です。回覧
　　いたします。
３．10月24日の「世界ポリオデー」に伴いまして
　　ポリオ撲滅のＴシャツを販売いたします。ご
　　希望の方は事務局までご連絡ください。本日

幹　事　報　告〈   10  月  4   日  〉

　とうとうこの日がやってきました。　
　ロータリアンとして二度目の卓話。数年前、新
入会員卓話、そして本日 2度目となりました。
　ロータリアン歴 8年、職業分類・飲食業。

　まず私を知っていただきたく、生きてきた物語
を。
　会長就任挨拶時　お伝えしましたが､この世に
生を受けたのは、当時、両親が住んでおりました
豊後大野市朝地町。
　大分ナショナル住宅設備機器㈱のサラリーマン
だった長尾潔と征子の長女として生まれました。
3才の時に父の転勤で大分市下徳丸の市営住宅の
住人となりました。
　わかば幼稚園、高田小学校、大東中学校、そし
て中 2の夏休み、父が富士見ヶ丘にお家を建てた
ので　稙田中学へと転校。
　高校生 Life につきましては､インターアクト生
が来た折の会長の時間でお話し致しました。

　18 才で 19 才年上の男性と結婚。福岡県での
生活が始まりました。今、考えると、その頃、吉
行淳之介の「夕暮れまで」を読んでおり、多大な

勘違いをし、年の差婚に至ったのだと確信してお
ります（笑）。
　博多で専業主婦として子育てをしている時､
TNC で運命のテレビ広告を見ました。
　【ホテルクリオコート・オープニングイベント・
コシノジュンココレクション素人モデル募集！】
　なぜか『これや!』と心騒ぎ、旦那様に快諾し
てもらいオーディションに臨み、そこで、その時
の事務所のマネージャーにスカウトされ、現在は
社長が亡くなり廃業していますが “セレーズ” と
いうモデル事務所に所属しました。

　素人で臨んだコレクションは、福岡国際セン
ターの大舞台で催され夢中な中、終了。

　所属した事務所は博多区美野島にあり、息子の
保育園の送迎を自転車で疾走しているのをマネー
ジャーに見つかり、ひどく注意を受けた事を覚え
ています。
　同期には現在は女優の、夏川結衣、後輩には蛯
原友里。えびちゃんは今でこそ、ママさんモデル
ですが、私の時代は、子供がいることは、イメー
ジにかかわると、事務所から、秘密にするよう指
導されていました。当時の写真や、18 才の時の
水着写真は、リクエストがあれば、ですが、年度
最後の会長の時間にでも ご披露するかも、、､しれ
ません。
　なかなか男女は、難しいもので、25 年前人生
をシングルに戻し帰郷。

　妹の伝手で 3年間、その会社が貸金業法改正に
より福岡支社に統合されるまで消費者金融業の社
員として働きました。
　会社員の間も、福岡でのモデル経験を知ってい
る方が主宰していた、その当時あった、大分のモ
デル事務所のウォーキング指導も時折、手伝って
いました。
　そんな折、ＪＣさんがファッションショーを催す
ので、ウォーキング指導をしてほしい旨、お仕事
をいただきました。退会なさいましたが、大塚亥
二郎さんが理事長の年度、阿南会員にもウォーキ

ング指導させていただきました。いま思い起こせ
ばこの時に私とロータリーの出会いは始まってい
たのでしょう。この頃大分で女性を美しくしてい
く事業を漠然とですが模索しており、ＮＨＫや合
同新聞社の文化教室のウォーキング講座を始めた
り､パーソナルカラー診断講師のスキルを学びま
した。ただ、なかなか高校生を抱えたシングルの
母親には厳しいギャランティでした。

　会社が閉鎖となり、妹がスナックを経営してい
ましたので手伝いに行っておりましたが、妹のア
ドバイスで、クラブで夜の世界を勉強しようとク
ラブ三清の門をたたき、先代オーナーの下、修行、
数年後、先代から店を引き継ぐ事を決断。来年
11月でオーナーとして、20周年。あっという間
です。ぜひ来年は一緒にお祝いしてくださいね。
　立ちはだかったコロナの壁。2020年 3月3日。
都町はゴーストタウンのようになりました。そん
な時、心を奮い立たせてくださったのは、ロータ
リーの仲間の皆様。
　お陰様でこうしてロータリーもお店も続けられ
ています。心より感謝を申し上げます。
　ありがとうございます。

　ここからはロータリーのはなし。
　ロータリー歴の長い方はご存じとは思いますが､
各クラブで例会の様式は様々です。
　点鐘してから一斉に15分ほど食事をする例会、
まずラジオ体操から始まる例会、会員相互が輪に
なり握手を交わして始まる例会。
　東京ロータリークラブの例会には、同時通訳さ
んがいたことに面くらいました。
　皆さんもランチタイム、知り合いのいる例会に
参加してみてください。皆さん歓待して下さり、
きっと発見も有る事でしょう。

　会長になるにあたり約 1 年前の 2023 年 6 月
に「会長ノミニー研修セミナー」を受けました。
当時の膳所ガバナーからは､会長の個性を発揮し、
様々な活動を実施し、検証を行い、次の活動に繋
げる事で会長に成っていく！とのお言葉をいただ

きました。そう、皆さん南では会長は楽しいです
よ。なぜならば、会員皆様・事務局さんが、特に
パスト会長の皆様は背中を押してくださり協力を
惜しまず支えてくださいますから。できれば 4役
順番に（副幹事・幹事・副会長・会長）に役をさ
れる事をお勧めします。私は幹事は出来ないと逃
げてしまったので会長になって反省をしています。
が、そこは倉園幹事が支えてくださっていて感謝
しかありません。
　恐らくこの年度が終われば ロータリークラブ
の会長の経験をすることは人生では二度と無いで
しょう。
　貴重な 1年を、皆様にはご迷惑ばかりかとは思
いますが、そこは大分南ロータリークラブ初代女
性会長ということで甘えさせていただきます。今
月には台湾・基隆東南ロータリークラブ訪問、
11月の地区補助金事業、12月のクリスマス例会。
少しずつ私らしさを織り交ぜながら皆さんと、そ
してご家族の皆様と楽しめたらと考えています。
宜しくお願い致します。

　今年の RI テーマ：ロータリーのマジック。
　本当にマジックはロータリアンに訪れます。
2022 年 5 月 14 日 第 2720 地区 地区大会の記念
講演にコシノジュンコ先生がいらしたのです。事
前にコシノ先生がゲストであることは広報されま
した。わたしは、事務局にぜひともコシノ先生の
アテンドをさせていただきたいと申し出、当番ク
ラブの大分キャピタルクラブの計らいで、約 30
年ぶりの再会が叶いました。素人で出演したコレ
クションから先生のコレクションには 3回、出演
させていただいたお礼をようやくお伝えすること
が出来ました。皆様も、ご自分なりに ロータリー
を楽しみ、奉仕をしていれば きっと マジックは
起こります。私にも起こったのですから。

☆My favorite artist→松任谷由実 12 才のころ
から聴いています。
☆趣味→旅、ゴルフ、ドライブ、FMラジオ鑑賞、
音楽鑑賞・料理
　旅は数年前から、日本クラッシックホテル巡り

　　の締め切りです。
４．ガバナー月信 10月号がアップされましたの
　　で卓上に置いておりますのでご覧ください。
５．大分ＲＣの福田健二様より大分日米協会主催
　　のビジネス研修のご案内を頂いております。
　　申込締め切りが 10/7（月）ですので宜しく
　　お願いいたします。
６．2023-24年度　地区大会記録誌を卓上に置い
　　ておりますのでご覧ください。

を始めました。
　日本クラッシックホテルの会 については、ま
た会長の時間に触れるとして、、、9つ存在するこ
の会のホテル。
　長崎県の雲仙観光ホテル、静岡県の川奈ホテル、
奈良県の奈良ホテル、神奈川県横浜市のホテル
ニューグランド。あと 5つ。ぜひコンプリートし
たいものです。
☆特技→ウォーキング指導、パーソナルカラー診
断、マナー指導
　ロータリアンの皆様で、姿勢やご自身の所作な
ど、気になる方は 少しは改善のお手伝いが出来
るかもしれません。
　好きな色と似合う色は違う場合も多くありま
す。ご希望と時間があれば、ドレープをあててみ
ますよ。
☆世界一好きな食べ物→自分で解体しながらいた
だく冬の渡り蟹 ( メス )
☆食べない食べ物→いくら

　性別・女性。 ＦＢ風に言えば恋愛対象・男性。
8月 31日生まれ。血液型 A
　座右の銘 行き当たりバッチリ !
　ご清聴ありがとうございました。

　　　　　　  大分南ロータリークラブ 長尾淳子

　　　　＜児玉憲明様・渋谷裕太郎様＞
　 ・次年度地区委員の推薦について…
　　　　会長エレクトに一任
 　・地区米山カウンセラー報告会（10/26）
　　　　三宮カウンセラーが参加



ニ コ ボ ッ ク ス〈 10 月 4日 〉

卓  話 〈  1 0 月 4 日  〉

林　新太郎会員（10 口）

　祝祭の広場のネーミングライツを 2年半させて
頂けることになりました。
　大分市の人口増加と若者に人気ある街づくりに
貢献できればと思います。
　大分南RCの親睦の為に、中島会長筆頭に雀友会
が発足しました。会員は現在 4 名ですが、8 名迄
増やしたく思いますのでご協力お願いいたします。

古本　太会員（1 口）

　IMを欠席して申し訳ありませんでした。

吉武　俊一会員（5 口）

長尾　淳子会員の卓話
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報告事項
　・会員増強（中島）…2名入会申込書提出済
　　奉仕プロジェクト（坂元）…職業奉仕委員会
　　を開催。内容を長尾会長に提出済
協議事項（承認済）
(1)　10 月プログラム 
　　10/ 4（金）理事会：長尾会長
　　10/11（金）田尻会員
　　10/18（金）休会→通常例会　卓話：松永会員
　　10/25（金）夜例会→定款にともなう休会
　　　　　　　  （基隆東南 RC訪問のため）
(2)　11 月プログラム
　　11/ 1（金）松永会員
　　11/ 7（木）三村ガバナー公式訪問
　　　　　　　   ＊11/8（金）の振替
　　11/15（金）卓話；大分東米山奨学生
　　11/22（金）休会
　　11/29（金）夜例会
　　基隆訪問の日程について
　　    10 月 25 日（金）～10月 27日（日）まで
報告事項
　 ・地区補助金活動：
　　　　11月 17日（日）「うみたまご探検隊」
　 ・新入会員の推薦について

中島　拓会員（5 口）

　大分南ロータリークラブ内に、会員親睦とボケ
防止を目的とし、「賭けない、吸わない、他人の
アガリを批判しない」を会則とした任意の親睦ク
ラブ『大分南ＲＣ雀友会』が発足しました。
　ぜひ奮ってご参加ください。

　某製材所が破算申請を行ったとの情報です。
　2年前、二男が当企業で家を新築しました。
　特に現時点で不具合等は無いようですが、今後
のメンテナンス等、安心サービスの継続を願って
ニコボックスします。

　とうとうこの日がやってきました。　
　ロータリアンとして二度目の卓話。数年前、新
入会員卓話、そして本日 2度目となりました。
　ロータリアン歴 8年、職業分類・飲食業。

　まず私を知っていただきたく、生きてきた物語
を。
　会長就任挨拶時　お伝えしましたが､この世に
生を受けたのは、当時、両親が住んでおりました
豊後大野市朝地町。
　大分ナショナル住宅設備機器㈱のサラリーマン
だった長尾潔と征子の長女として生まれました。
3才の時に父の転勤で大分市下徳丸の市営住宅の
住人となりました。
　わかば幼稚園、高田小学校、大東中学校、そし
て中 2の夏休み、父が富士見ヶ丘にお家を建てた
ので　稙田中学へと転校。
　高校生 Life につきましては､インターアクト生
が来た折の会長の時間でお話し致しました。

　18 才で 19 才年上の男性と結婚。福岡県での
生活が始まりました。今、考えると、その頃、吉
行淳之介の「夕暮れまで」を読んでおり、多大な

勘違いをし、年の差婚に至ったのだと確信してお
ります（笑）。
　博多で専業主婦として子育てをしている時､
TNC で運命のテレビ広告を見ました。
　【ホテルクリオコート・オープニングイベント・
コシノジュンココレクション素人モデル募集！】
　なぜか『これや!』と心騒ぎ、旦那様に快諾し
てもらいオーディションに臨み、そこで、その時
の事務所のマネージャーにスカウトされ、現在は
社長が亡くなり廃業していますが “セレーズ” と
いうモデル事務所に所属しました。

　素人で臨んだコレクションは、福岡国際セン
ターの大舞台で催され夢中な中、終了。

　所属した事務所は博多区美野島にあり、息子の
保育園の送迎を自転車で疾走しているのをマネー
ジャーに見つかり、ひどく注意を受けた事を覚え
ています。
　同期には現在は女優の、夏川結衣、後輩には蛯
原友里。えびちゃんは今でこそ、ママさんモデル
ですが、私の時代は、子供がいることは、イメー
ジにかかわると、事務所から、秘密にするよう指
導されていました。当時の写真や、18 才の時の
水着写真は、リクエストがあれば、ですが、年度
最後の会長の時間にでも ご披露するかも、、､しれ
ません。
　なかなか男女は、難しいもので、25 年前人生
をシングルに戻し帰郷。

　妹の伝手で 3年間、その会社が貸金業法改正に
より福岡支社に統合されるまで消費者金融業の社
員として働きました。
　会社員の間も、福岡でのモデル経験を知ってい
る方が主宰していた、その当時あった、大分のモ
デル事務所のウォーキング指導も時折、手伝って
いました。
　そんな折、ＪＣさんがファッションショーを催す
ので、ウォーキング指導をしてほしい旨、お仕事
をいただきました。退会なさいましたが、大塚亥
二郎さんが理事長の年度、阿南会員にもウォーキ

ング指導させていただきました。いま思い起こせ
ばこの時に私とロータリーの出会いは始まってい
たのでしょう。この頃大分で女性を美しくしてい
く事業を漠然とですが模索しており、ＮＨＫや合
同新聞社の文化教室のウォーキング講座を始めた
り､パーソナルカラー診断講師のスキルを学びま
した。ただ、なかなか高校生を抱えたシングルの
母親には厳しいギャランティでした。

　会社が閉鎖となり、妹がスナックを経営してい
ましたので手伝いに行っておりましたが、妹のア
ドバイスで、クラブで夜の世界を勉強しようとク
ラブ三清の門をたたき、先代オーナーの下、修行、
数年後、先代から店を引き継ぐ事を決断。来年
11月でオーナーとして、20周年。あっという間
です。ぜひ来年は一緒にお祝いしてくださいね。
　立ちはだかったコロナの壁。2020年 3月3日。
都町はゴーストタウンのようになりました。そん
な時、心を奮い立たせてくださったのは、ロータ
リーの仲間の皆様。
　お陰様でこうしてロータリーもお店も続けられ
ています。心より感謝を申し上げます。
　ありがとうございます。

　ここからはロータリーのはなし。
　ロータリー歴の長い方はご存じとは思いますが､
各クラブで例会の様式は様々です。
　点鐘してから一斉に15分ほど食事をする例会、
まずラジオ体操から始まる例会、会員相互が輪に
なり握手を交わして始まる例会。
　東京ロータリークラブの例会には、同時通訳さ
んがいたことに面くらいました。
　皆さんもランチタイム、知り合いのいる例会に
参加してみてください。皆さん歓待して下さり、
きっと発見も有る事でしょう。

　会長になるにあたり約 1 年前の 2023 年 6 月
に「会長ノミニー研修セミナー」を受けました。
当時の膳所ガバナーからは､会長の個性を発揮し、
様々な活動を実施し、検証を行い、次の活動に繋
げる事で会長に成っていく！とのお言葉をいただ

きました。そう、皆さん南では会長は楽しいです
よ。なぜならば、会員皆様・事務局さんが、特に
パスト会長の皆様は背中を押してくださり協力を
惜しまず支えてくださいますから。できれば 4役
順番に（副幹事・幹事・副会長・会長）に役をさ
れる事をお勧めします。私は幹事は出来ないと逃
げてしまったので会長になって反省をしています。
が、そこは倉園幹事が支えてくださっていて感謝
しかありません。
　恐らくこの年度が終われば ロータリークラブ
の会長の経験をすることは人生では二度と無いで
しょう。
　貴重な 1年を、皆様にはご迷惑ばかりかとは思
いますが、そこは大分南ロータリークラブ初代女
性会長ということで甘えさせていただきます。今
月には台湾・基隆東南ロータリークラブ訪問、
11月の地区補助金事業、12月のクリスマス例会。
少しずつ私らしさを織り交ぜながら皆さんと、そ
してご家族の皆様と楽しめたらと考えています。
宜しくお願い致します。

　今年の RI テーマ：ロータリーのマジック。
　本当にマジックはロータリアンに訪れます。
2022 年 5 月 14 日 第 2720 地区 地区大会の記念
講演にコシノジュンコ先生がいらしたのです。事
前にコシノ先生がゲストであることは広報されま
した。わたしは、事務局にぜひともコシノ先生の
アテンドをさせていただきたいと申し出、当番ク
ラブの大分キャピタルクラブの計らいで、約 30
年ぶりの再会が叶いました。素人で出演したコレ
クションから先生のコレクションには 3回、出演
させていただいたお礼をようやくお伝えすること
が出来ました。皆様も、ご自分なりに ロータリー
を楽しみ、奉仕をしていれば きっと マジックは
起こります。私にも起こったのですから。

☆My favorite artist→松任谷由実 12 才のころ
から聴いています。
☆趣味→旅、ゴルフ、ドライブ、FMラジオ鑑賞、
音楽鑑賞・料理
　旅は数年前から、日本クラッシックホテル巡り

を始めました。
　日本クラッシックホテルの会 については、ま
た会長の時間に触れるとして、、、9つ存在するこ
の会のホテル。
　長崎県の雲仙観光ホテル、静岡県の川奈ホテル、
奈良県の奈良ホテル、神奈川県横浜市のホテル
ニューグランド。あと 5つ。ぜひコンプリートし
たいものです。
☆特技→ウォーキング指導、パーソナルカラー診
断、マナー指導
　ロータリアンの皆様で、姿勢やご自身の所作な
ど、気になる方は 少しは改善のお手伝いが出来
るかもしれません。
　好きな色と似合う色は違う場合も多くありま
す。ご希望と時間があれば、ドレープをあててみ
ますよ。
☆世界一好きな食べ物→自分で解体しながらいた
だく冬の渡り蟹 ( メス )
☆食べない食べ物→いくら

　性別・女性。 ＦＢ風に言えば恋愛対象・男性。
8月 31日生まれ。血液型 A
　座右の銘 行き当たりバッチリ !
　ご清聴ありがとうございました。

　　　　　　  大分南ロータリークラブ 長尾淳子

　　　　＜児玉憲明様・渋谷裕太郎様＞
　 ・次年度地区委員の推薦について…
　　　　会長エレクトに一任
 　・地区米山カウンセラー報告会（10/26）
　　　　三宮カウンセラーが参加
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　ロータリアン歴 8年、職業分類・飲食業。

　まず私を知っていただきたく、生きてきた物語
を。
　会長就任挨拶時　お伝えしましたが､この世に
生を受けたのは、当時、両親が住んでおりました
豊後大野市朝地町。
　大分ナショナル住宅設備機器㈱のサラリーマン
だった長尾潔と征子の長女として生まれました。
3才の時に父の転勤で大分市下徳丸の市営住宅の
住人となりました。
　わかば幼稚園、高田小学校、大東中学校、そし
て中 2の夏休み、父が富士見ヶ丘にお家を建てた
ので　稙田中学へと転校。
　高校生 Life につきましては､インターアクト生
が来た折の会長の時間でお話し致しました。

　18 才で 19 才年上の男性と結婚。福岡県での
生活が始まりました。今、考えると、その頃、吉
行淳之介の「夕暮れまで」を読んでおり、多大な

勘違いをし、年の差婚に至ったのだと確信してお
ります（笑）。
　博多で専業主婦として子育てをしている時､
TNC で運命のテレビ広告を見ました。
　【ホテルクリオコート・オープニングイベント・
コシノジュンココレクション素人モデル募集！】
　なぜか『これや!』と心騒ぎ、旦那様に快諾し
てもらいオーディションに臨み、そこで、その時
の事務所のマネージャーにスカウトされ、現在は
社長が亡くなり廃業していますが “セレーズ” と
いうモデル事務所に所属しました。

　素人で臨んだコレクションは、福岡国際セン
ターの大舞台で催され夢中な中、終了。

　所属した事務所は博多区美野島にあり、息子の
保育園の送迎を自転車で疾走しているのをマネー
ジャーに見つかり、ひどく注意を受けた事を覚え
ています。
　同期には現在は女優の、夏川結衣、後輩には蛯
原友里。えびちゃんは今でこそ、ママさんモデル
ですが、私の時代は、子供がいることは、イメー
ジにかかわると、事務所から、秘密にするよう指
導されていました。当時の写真や、18 才の時の
水着写真は、リクエストがあれば、ですが、年度
最後の会長の時間にでも ご披露するかも、、､しれ
ません。
　なかなか男女は、難しいもので、25 年前人生
をシングルに戻し帰郷。

　妹の伝手で 3年間、その会社が貸金業法改正に
より福岡支社に統合されるまで消費者金融業の社
員として働きました。
　会社員の間も、福岡でのモデル経験を知ってい
る方が主宰していた、その当時あった、大分のモ
デル事務所のウォーキング指導も時折、手伝って
いました。
　そんな折、ＪＣさんがファッションショーを催す
ので、ウォーキング指導をしてほしい旨、お仕事
をいただきました。退会なさいましたが、大塚亥
二郎さんが理事長の年度、阿南会員にもウォーキ

ング指導させていただきました。いま思い起こせ
ばこの時に私とロータリーの出会いは始まってい
たのでしょう。この頃大分で女性を美しくしてい
く事業を漠然とですが模索しており、ＮＨＫや合
同新聞社の文化教室のウォーキング講座を始めた
り､パーソナルカラー診断講師のスキルを学びま
した。ただ、なかなか高校生を抱えたシングルの
母親には厳しいギャランティでした。

　会社が閉鎖となり、妹がスナックを経営してい
ましたので手伝いに行っておりましたが、妹のア
ドバイスで、クラブで夜の世界を勉強しようとク
ラブ三清の門をたたき、先代オーナーの下、修行、
数年後、先代から店を引き継ぐ事を決断。来年
11月でオーナーとして、20周年。あっという間
です。ぜひ来年は一緒にお祝いしてくださいね。
　立ちはだかったコロナの壁。2020年 3月3日。
都町はゴーストタウンのようになりました。そん
な時、心を奮い立たせてくださったのは、ロータ
リーの仲間の皆様。
　お陰様でこうしてロータリーもお店も続けられ
ています。心より感謝を申し上げます。
　ありがとうございます。

　ここからはロータリーのはなし。
　ロータリー歴の長い方はご存じとは思いますが､
各クラブで例会の様式は様々です。
　点鐘してから一斉に15分ほど食事をする例会、
まずラジオ体操から始まる例会、会員相互が輪に
なり握手を交わして始まる例会。
　東京ロータリークラブの例会には、同時通訳さ
んがいたことに面くらいました。
　皆さんもランチタイム、知り合いのいる例会に
参加してみてください。皆さん歓待して下さり、
きっと発見も有る事でしょう。

　会長になるにあたり約 1 年前の 2023 年 6 月
に「会長ノミニー研修セミナー」を受けました。
当時の膳所ガバナーからは､会長の個性を発揮し、
様々な活動を実施し、検証を行い、次の活動に繋
げる事で会長に成っていく！とのお言葉をいただ

きました。そう、皆さん南では会長は楽しいです
よ。なぜならば、会員皆様・事務局さんが、特に
パスト会長の皆様は背中を押してくださり協力を
惜しまず支えてくださいますから。できれば 4役
順番に（副幹事・幹事・副会長・会長）に役をさ
れる事をお勧めします。私は幹事は出来ないと逃
げてしまったので会長になって反省をしています。
が、そこは倉園幹事が支えてくださっていて感謝
しかありません。
　恐らくこの年度が終われば ロータリークラブ
の会長の経験をすることは人生では二度と無いで
しょう。
　貴重な 1年を、皆様にはご迷惑ばかりかとは思
いますが、そこは大分南ロータリークラブ初代女
性会長ということで甘えさせていただきます。今
月には台湾・基隆東南ロータリークラブ訪問、
11月の地区補助金事業、12月のクリスマス例会。
少しずつ私らしさを織り交ぜながら皆さんと、そ
してご家族の皆様と楽しめたらと考えています。
宜しくお願い致します。

　今年の RI テーマ：ロータリーのマジック。
　本当にマジックはロータリアンに訪れます。
2022 年 5 月 14 日 第 2720 地区 地区大会の記念
講演にコシノジュンコ先生がいらしたのです。事
前にコシノ先生がゲストであることは広報されま
した。わたしは、事務局にぜひともコシノ先生の
アテンドをさせていただきたいと申し出、当番ク
ラブの大分キャピタルクラブの計らいで、約 30
年ぶりの再会が叶いました。素人で出演したコレ
クションから先生のコレクションには 3回、出演
させていただいたお礼をようやくお伝えすること
が出来ました。皆様も、ご自分なりに ロータリー
を楽しみ、奉仕をしていれば きっと マジックは
起こります。私にも起こったのですから。

☆My favorite artist→松任谷由実 12 才のころ
から聴いています。
☆趣味→旅、ゴルフ、ドライブ、FMラジオ鑑賞、
音楽鑑賞・料理
　旅は数年前から、日本クラッシックホテル巡り

を始めました。
　日本クラッシックホテルの会 については、ま
た会長の時間に触れるとして、、、9つ存在するこ
の会のホテル。
　長崎県の雲仙観光ホテル、静岡県の川奈ホテル、
奈良県の奈良ホテル、神奈川県横浜市のホテル
ニューグランド。あと 5つ。ぜひコンプリートし
たいものです。
☆特技→ウォーキング指導、パーソナルカラー診
断、マナー指導
　ロータリアンの皆様で、姿勢やご自身の所作な
ど、気になる方は 少しは改善のお手伝いが出来
るかもしれません。
　好きな色と似合う色は違う場合も多くありま
す。ご希望と時間があれば、ドレープをあててみ
ますよ。
☆世界一好きな食べ物→自分で解体しながらいた
だく冬の渡り蟹 ( メス )
☆食べない食べ物→いくら

　性別・女性。 ＦＢ風に言えば恋愛対象・男性。
8月 31日生まれ。血液型 A
　座右の銘 行き当たりバッチリ !
　ご清聴ありがとうございました。

　　　　　　  大分南ロータリークラブ 長尾淳子


